

STADT JOURNAL JULI 1993

Graz fliegt auf Ladies

Mit Mag. Daniela Christand hat Flughafendirektor Fritz Eder die Top-Marketing-Managerin gefunden. Sie folgt Mag. Doris Schröcker, die ins Verkehrsministerium nach Wien ging.

Mag. Christandl studierte in Graz BWL, ist jung, dynamisch und voll Tatendrang, bis ruhelos. Ihre zahlreichen Ideen, zur besseren Präsentation des Flughafens Thalerhof will sie auch in die Tat umsetzen. Beruferfahrung sammelte sie im Seminarbereich

und im Ausland, zuletzt arbeitete sie im Anwaltsbüro ihres Mannes.

"Ich habe mir mehrere Ziele gesteckt. Der Flughafen soll noch benutzerfreundlicher werden, dazu gehört eine Spielecke für Kinder, weiters soll der Umweltaspekt intensiviert werden. Neben all den Aktivitäten nimmt sie sich als Ausgleich noch etwas Zeit für ihre Hobbys. Reisen, Seidenmalen, Aquarellieren und besonders gerne ist sie



Foto: Binder

mit dem Mountainbike unterwegs, natürlich gemäßigt.

"Sehr oft hat der Tag zu wenig Stunden für das, was ich alles machen möchte, aber bei guter Zeiteinteilung schaffe ich dennoch, die Arbeit mit den Hobbys zu verbinden".